

A partir du xe siecle, apres la chute du royaume Rostemide par les Fatimides, les refugies de Tahert s'etablissent a Sedrata pres d'Ouargla. Apres la departementalisation du Sahara algerien en 1957, elle est integree a l'arrondissement de Laghouat dans le departement des Oasis[18]. Situee sur l'axe du meridien d'Alger, qui est une penetrante ideale vers le Sud, la ville devient rapidement la capitale commerciale du Mzab, et constitue un relai du commerce caravanier transsaharien[16]. Ghardaia est fondee en 1048[6] ou 1053[15],[2] sur la rive droite de l'Oued M'zab et en amont des quatre autres centres de la Pentapole[6]. Elle est l'une des principales cites a beneficier des le xive siecle de cette manne et a acquis le statut de cite > de la pentapole[16]. En 1902, lors de la creation des Territoires du Sud, Ghardaia est incorporee au Territoire de Ghardaia qui avait comme chef-lieu Laghouat[17]. Au xie siecle, ils batissent la pentapole du Mzab : Ghardaia, Melika, Beni Isguen, Bounoura et El Atteuf[14]. Lors de la conquete coloniale francaise, le Mzab, qui avait en 1853 beneficie d'une convention d'autonomie, est annexe en 1882. Au debut d'octobre 2008, la ville a connu la plus grande inondation ..depuis 50 ans